

VINCENTIENS ORDINAIRES en TEMPS ORDINAIRE

Au moment où vous lisez ces lignes, nous nous trouvons dans la période entre l'Action de grâce et l'Avent, dans ce que l'Église appelle le « temps ordinaire », la période se situant entre la saison de l'Avent/Noël et celle du Carême/Pâques. Le mot « ordinaire » fait référence aux semaines numérotées et ne signifie pas que rien de spécial ne se produit pendant ce temps. Au contraire, pendant que j'écris ceci, le monde demeure aux prises avec la COVID-19, les menaces de guerre, les changements climatiques, la pauvreté sous toutes ses formes et bien plus encore.

Le changement se produit plus rapidement que jamais dans l'histoire de l'humanité et nous, les Vincentiens, en faisons partie. Avant même que nous ayons pu nous adapter à l'actualité, d'autres événements ont lieu. Cela peut devenir accablant. Que devrions-nous faire ? Que pouvons-nous faire ? Nous pouvons tenter de nous ouvrir à notre Dieu d'amour dans la prière et la méditation.

Cela m'aide de me tourner vers les Écritures et vers le pape François. Un jour, alors que je me demandais à nouveau « Pourquoi ? », je suis tombé sur une citation d'une des homélies du pape François, en 2018, lors d'une visite en Azerbaïdjan :

« Nous ne sommes pas appelés à servir uniquement pour recevoir une récompense, mais plutôt pour imiter Dieu, qui s'est fait serviteur par amour pour nous. Nous ne sommes pas non plus appelés à ne servir que de temps en temps, mais à vivre dans le service. Le service est donc un mode de vie; en fait, il récapitule tout le mode de vie chrétien : servir Dieu dans l'adoration et la prière, être ouvert et disponible, aimer son prochain par des actes concrets, travailler passionnément pour le bien commun ».
Pape François – 2018

Les paroles du Saint-Père semblent de façon si précise s'adresser à nous, membres ordinaires de la SSVP.

- Le but premier de la Société de Saint-Vincent de Paul est le salut de ses membres, mais nous ne servons pas seulement pour nous-mêmes, nous servons pour imiter notre Seigneur.
- Nous ne servons pas seulement quand nous en avons envie; notre vocation doit être vécue comme un mode de vie.
- Les vincentiens servent dans la prière et l'adoration ; nous sommes ouverts et disponibles.
- Les actes pratiques sont notre façon d'apporter l'amour du Christ et le nôtre à tous et à chacun.
- Comme le bienheureux Frédéric, nous travaillons toujours pour la justice sociale et le bien commun.

Les Vincentiens ne sont que des gens ordinaires, appelés par la grâce de Dieu à faire des choses extraordinaires. Que Dieu nous accorde les grâces nécessaires pour servir le Christ dans ses pauvres.

Denise Bondy

Présidente du comité de spiritualité de la Région de l'Ontario